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下水道展 in 大阪 
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今回初めて下水道展に行か
せて頂きました。普段携わ
っている推進機に目が行き
がちでしたが、人だかりが
多いのは管更生・改築推進
で、求められている感じが
しました。これからは、い
ろいろな工法を扱える技
術・知識を身につけなけれ
ばいけないと感じました。 
           推進部 K・M 

初めて下水道展に行きました。

いろんな協会のﾌﾞｰｽを周り、 

最先端の技術の説明を受け、 

さすが、日本の技術はすごいな

と思いました。下水道展での経

験を活かして今後の仕事に役

立てたいです。 

工事部 N・N 

今回、下水道展に初めて行った感想で
すが、事前情報では東京に比べて出展
数も少なく、昨年は管更生が大盛り上
がりということでしたので、今年もそ
ちらがﾒｲﾝになるかと思っておりまし
たが、実際は推進のﾌﾞｰｽも盛り上がり
をみせており、まだまだ推進への関心
の高さがあることを伺えました。弊社
が加入している協会も新技術を取り入
れ、発展・向上していることを感じる
ことができ、これからも需要のある工
種であることの表れであると思いまし
た。いろいろな推進を間近に感じるこ
とが出来たことは良い経験となりまし
たので、これからの活動に活かしてい
きたいと思います。   

営業部 T・H 
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